



令和3年度
学校便り
9月号

清流

はばたく
吉尾小！
大作戦

芦北町立吉尾小学校
校長 徳成 聡
令和3年9月 7日

2学期がスタート

2学期がスタートしました。9月1日の始業式で、子供たちは、右のような2学期の目標を発表しました。一人一人の目標の達成に向け、努力し、充実した2学期を過ごしてもらえよう、私たち職員も応援したいと思います。

また、私たち職員も、1学期の反省を踏まえ、以下のような2学期の目標を決めました。

吉尾小学校職員の目標

「楽しい」「分かった・できた」と感じる授業

そのために、

- ①子供の興味・関心を高める工夫をする
- ②子供のつぶやきを大切にする
- ③子供が考えたこと、発言したことを認め、ほめる(肯定的に捉える)
- ④教師が授業力を高めるために勉強する

子供たちが発表した目標

- 字を丁寧に書く
- 10時までに寝る
- 1日も休まない
- 進んで行動する
- 姿勢をよくする
- 割り算をうまくやる
- 時間を見て行動する
- 分からないときは先生に聞く
- 朝、早く起きる

左の目標は、1学期末の保護者アンケートや児童アンケートで十分な成果が見られなかった項目を改善したいという想いで設定しています。私たち職員も頑張っていきます。

「美化作業」ありがとうございました

9月5日(日)に行いました「美化作業」は、大変お世話になりました。

全児童、全保護者、そして、地域の方々、総勢40数名の方に参加していただきました。お陰様で、運動場もきれいになりました。9月26日(日)に予定しています「吉尾小・校区合同運動会」に向けて、子供たちも、張り切って練習に励むことができます。

吉尾小学校としては、最後の運動会になります。新型コロナウイルス感染防止対策をしっかりと、思い出に残る運動会にしていきたいと思っております。よろしくお願いたします。



作業後の集合の様子

吉尾小学校ホームページ開設しました

大変遅くなりましたが、吉尾小学校のホームページを開設しました。子供たちの様子や学校行事の記録など、学校の様子を紹介していきます。是非、閲覧していただければと思います。

右が、トップページです。QRコードを読み取っていただくと、すぐに開くことができます。

ご覧いただき、「もっと、こんなのも載せてほしい」などのご要望がありましたら、学校までお願いします。

芦北町立吉尾小学校

メニュー

- トップページ
- 学校の概要
- 本校の教育
- 行事予定
- 学校生活の様子
- 思い出アルバム
- 学校便り「清流」

新着

7日分

運動会に向けてダンス始めました！！ ブログ 09/03
学校生活の様子
9月2日から運動会で踊るダンスの練習を始めました。初日からアクセル全開で、ほとんどの振り付けを覚えることができました。

蕎麦の種まき ブログ 09/03 学校生活の様子
いよいよ夏休みが終わり、2学期がスタート！学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。2学期初日に、そばの種まきを全校児童で

トピックス

吉尾小学校HPのQRコードです。